



Seite 13ges

GES Leserforum

Sans-Papiers AHV-Ausweise nicht mehr so einfach zu haben / Kommentar: Die Schule ist keine Denunziantin, TA vom 4. 1.

Dumme Fremdenfeindlichkeit.

Ist das nicht absurd! Da bezahlen Sans- Papiers von ihrem kärglichen Einkommen auch noch AHV-Beiträge. Sie liefern Geld an die AHV-Kasse für etwas, von dem sie schon bisher nur ausnahmsweise und ab diesem Jahr überhaupt nicht mehr profitieren können: Bis vor einer Woche konnten Sans-Papiers durch eine Heirat zu einem legalen Aufenthalt kommen und so wenigstens noch rentenberechtigt werden. Mit dem neuen Heiratsgesetz wird ihnen dies verunmöglicht, womit ihre Beiträge einzig der AHV respektiv uns Rentenberechtigten zugute kämen – und das wird jetzt auch noch verboten! Wo ist da die Grenze zwischen Fremdenfeindlichkeit und Dummheit? Oder ist das etwa das Gleiche?

David Winizki, Zürich